

Hace 70 años

Desfile de elefantes



Un pintoresco desfile de elefantes se efectuó en la calle 56 de Nueva York, durante una demostración de propaganda del circo Rinling Brothers, Bartum and Bailey, que actualmente se presenta en el Madison Square Garden de la ciudad de los rascacielos. El desfile sorprendió a desprevenidos transeúntes.

Hace 50 años

Murió Gallegos



El expresidente venezolano y mundialmente conocido novelista. Rómulo Gallegos, falleció en una clínica de Caracas. Contaba con 84 años de edad. Este año el exmandatario sufrió dos ataques cerebrales complicados con una neumonía y tuvo que ser internado. Gallegos fue elegido presidente de Venezuela en diciembre de 1947.

Hace 25 años

Diálogo pastoral



Explicando que no ha querido ofender a la Iglesia Católica con sus comentarios ya que reconoce la importancia de la labor pastoral, el fiscal Gustavo de Greiff en carta a monseñor Pedro Rubiano aseguró que su preocupación radica en que se pueda usar a esa institución como intermediario para enviar mensajes de la subversión al gobierno.

Opina el lector

Intolerancia

Señor Director

No entiendo a las personas que se molestan porque los abordan los vendedores ambulantes en las calles, semáforos, transporte y otros sitios públicos. Puede que sea algo molesto, pero la mayoría de los vendedores se acercan decentemente y, lo mínimo, es actuar ante ellos con respeto y comprensión. Las vueltas que da la vida son muchas y no se sabe en donde usted pueda estar mañana. Piénselo.

RITA Y./Bogotá

Pensamiento de Alvaro Gómez

La credibilidad de una administración empieza en las ventanillas de atención al cliente. Y es ahí donde se marchitan los propósitos de cambio

Como nuevo director de la Agencia Nacional de Seguridad Vial (ANSV), entidad adscrita al Ministerio de Transporte, fue designado el ingeniero bogotano Luis Felipe Lota.

Lota, ingeniero civil con maestría en transporte de la Universidad Nacional se desempeñaba desde 2017 como director de Infraestructura y Energía Sostenible del Departamento Nacional de Planeación (DNP).

La ministra de Transporte, Ángela María Orozco, destacó la nueva designación del funcionario y resaltó que Lota deberá asumir importantes retos al frente de la Agencia. "En seguridad vial, hemos venido trabajando con la Dirección de Tránsito y Transporte de la Policía Nacional y la Superintendencia Transporte con el objetivo de reducir de manera significativa el número de fallecidos por siniestros viales que se presentan. Tenemos que fortalecer la reducción de la tasa de siniestralidad y mortalidad en vías", sostuvo la titular de esa cartera.

Por su parte, la directora del Departamento Nacional de Planeación (DNP), Gloria Alonso, al referirse a la designación de Lota, destacó la fortaleza técnica y el talento de las personas que trabajan en la entidad, potencialidades por

PROTAGONISTA

Luis Felipe Lota



las que son tenidos en cuenta para desempeñar cargos directivos en entidades estatales.

El alto funcionario ingresó a la DNP en 2007 como asesor en transporte urbano. En 2010 asumió como coordinador del Grupo de Transporte Urbano y en 2015 fue nombrado Subdirector de Transporte de la misma entidad. Durante la larga década que trabajó en Planeación Nacional también se desempeñó, en condición de encargado, como subdirector Sectorial y subdirector de Telecomunicaciones, y Minas y Energía.

Anteriormente había trabajado en la Secretaría de Tránsito y Transporte de Bogotá y en la Universidad Nacional, donde realizó

varios estudios de estructuración y evaluación de proyectos de transporte e infraestructura.

Desde DNP fue el arquitecto de los documentos Conpes que dieron vía libre a la construcción del primer tramo del metro de Bogotá, del Regiotram de Occidente y la Fase II y III de Transmilenio a Soacha (Cundinamarca), proyectos para mejorar la movilidad en la Ciudad-Región.

Llega a la Agencia Nacional de Seguridad Vial con varios retos como el de trazar e implementar un modelo integral de licencias de conducción, que permita aumentar las garantías de idoneidad de conductores que circulan por las vías, con la finalidad de prevenir y mitigar la siniestralidad en Colombia.

De igual forma, tendrá que revisar la metodología y material para aumentar la calidad del conocimiento que posee un aspirante a una licencia de conducción y desarrollar mecanismos que garanticen la idoneidad de los conductores bajo la realización de pruebas teóricas y prácticas.

Por último, debe trabajar en la reducción de la tasa de siniestralidad y mortalidad en vías y articular con los entes territoriales el trabajo de políticas públicas en materia de seguridad vial.

Hoy en la web

www.elnuevosiglo.com.co

► **Video | Desde la redacción: Crisis en el suroccidente, ca día peor.** Una mesa de diálogos que, a la fecha no ha dado resultados, hace que la esperanza para dar fin a la Minga parezca lejana.

► **"Es posible proteger el 30% de los océanos antes de 2030".** Con un mapa especial se definirían las regiones del planeta que necesitan más atención, para así evitar la extinción de las especies.

► **Corea del Sur le apuesta a ser el primero con la red 5G.** Esta tecnología permite una velocidad 20 veces superior a la 4G, lo que permite, por ejemplo, descargar una película en un segundo.

► **¿Necesita transporte para asistir al Estéreo Picnic?** Hay buses disponibles en tres puntos de Bogotá tanto para la ida como el regreso en distintos horarios del día.

► **Ronaldinho estará en Bogotá el 15 de junio.** El astro brasileño se presentará en la Plaza de Toros de La Santamaría en Bogotá para un evento deportivo. Entérese de los detalles.

Frases

"Es hora de que la Fuerza Pública tenga un espacio dentro de las Universidades que se están convirtiendo en células de criminales"

Carlos Felipe Mejía, senador del Centro Democrático



El otro imperio

Palosa



La fecha en la historia

1920: en Jerusalén, grupos armados de palestinos, incitados a la violencia por los líderes nacionalistas árabes, atacan durante tres días a la población inmigrante judía (pogromo de Jerusalén).

1925: en Reino Unido se introduce la moderna regla futbolística del "fuera de juego".

1931: en España se celebran elecciones municipales, en las que los partidos monárquicos vencen a los republicanos obteniendo 14 018 concejales frente a los 1832 republicanos.

1933: en Estados Unidos -en el marco de la Gran Depresión- el presidente Franklin D. Roosevelt declara una emergencia nacional y decreta la Orden Ejecutiva 6102, que prohíbe a los ciudadanos estadounidenses poseer grandes cantidades de oro.

1945: se inicia la Revuelta georgiana de Texel.

1951: en Estados Unidos, Ethel y Julius Rosenberg son condenados a la pena de muerte por realizar espionajes a favor de la Unión Soviética.

1955: en Londres, Winston Churchill renuncia como primer ministro.

1963: se conecta el teléfono rojo. El famoso aparato (negro en realidad) unía el despacho del presidente estadounidense John Kennedy (en Washington) con el del líder soviético Nikita Jrushchov (en Moscú).

1978: en Argel se comete un intento de asesinato a Antonio Cubillo, por parte de las autoridades españolas.

1989: el movimiento sindicalista polaco Solidaridad es legalizado y así puede presentarse a elecciones generales.

1992: en el Perú, el presidente Alberto Fujimori, disuelve ambas Cámaras del Congreso de la República, contando con el apoyo de las Fuerzas Armadas.

2018: Panamá retira a su embajador de Venezuela.

